

令和7年度学校だより



みや
宮
だ
田

第8号

令和8年1月9日

氷見市立宮田小学校

TEL 91-1806 FAX 91-6033

Eメール miyada-es@himi.ed.jp

HP



前途洋々 (ぜんとようよう)

明けましておめでとうございます。2026年もどうぞよろしくお願ひいたします。今年も宮田小学校の未来が明るく輝き、希望に満ちあふれることを祈っております。

始業式を無事に終え、3学期がスタートしました。



感染症等が心配されましたが、保護者の皆様のおかげで、子供たちが元気に登校することができました。ありがとうございます。子供たちが、元気いっぱいに登校してくれたことが教職員にとって一番うれしいことです。冬休み中も健康に気を付けて過ごしていただいたこと、重ねて御礼申し上げます。

いよいよまとめの3学期。寒い日が続きます。これからも感染症対策を徹底しながら、宮田っ子が心身共に健康で、笑顔で過ごすことができますように、教職員一同、全力で努力してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

■ ■ 3学期始業式 1/8 ■ ■

始業式では、今年の干支「午年」の話と「自分で判断していくこと、やさしさを広げること、みんなに感謝を伝えること」という話をしました。また、次の学年に向け、どんなことができるのか、しなければならないのかを目当てとして決めることが大切であると伝えました。今年は「午年」にちなんで、「勢いよく、前向きに進み、いろいろなことにチャレンジする年」となることを期待しています。

■ ■ 3学期の子供たちの様子 ■ ■

3学期がスタートしました。寒い日になりましたが、久しぶりに会う子供たちは元気いっぱいでした。玄関では、「書き初めの練習頑張ったよ」「お年玉たくさんもらったよ」「紅白歌合戦見たよ」というような会話が聞こえてきました。子供たちのうれしさが伝わってきます。

教室では、久しぶりに会った友達や先生と元気に挨拶を交わしていました。休み時間には、友達と冬休みの出来事を話し合う子供たちの姿が見られ、ほほえましいです。3学期も宮田っ子は元気です。



■ ■ 校内書初大会 1 / 8 ■ ■

始業式の後、校内書初大会を行いました。1、2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。1、2年生は教室、3～6年生は体育館で行いました。子供たちは、これまでの練習の成果を発揮しようと決意を新たに参加していました。引き締まった空気の中、緊張しながらも手本をしっかりと見て、一画一画を確かめ、クレパスや筆を力強く走らせていました。
※今年度の県の書初大会は、各学年の代表者が学校で書き上げた作品で参加をします。

< 1年 「こうま」(硬筆) >



< 2年 「生きる」(硬筆) >



< 3年 「うめの花」(毛筆) >



< 4年 「美しい空」(毛筆) >



< 5年 「平和な海」(毛筆) >



< 6年 「新春の志」(毛筆) >



○お知らせ

○学習参観

2月7日（土）は、午後からの日程の学習参観です。詳しい日程については、後日お知らせします。※2月9日（月）は、振替休業日になります。

○感染症の予防

一人一人が体調管理に気を付けながら過ごしています。ご家庭でも体調管理をお願いします。